

## Dani Ponz: "Hacía mucho tiempo que no se ganaba en casa, la afición lo merecía"

19/08/2024



Dani Ponz durante el partido | LaLiga.

El místico azulgrana, **Dani Ponz**, se mostró anoche contento por sumar los tres primeros puntos que estaban en juego. Tras la [victoria en casa ante el CD Tenerife](#), Ponz ha señalado que está contento con su estreno en el fútbol profesional porque fue **"un partido encarrilado, con muchas ocasiones"**. El equipo "ha sacado el carácter tras el gol contrario, que ha sido como ha sido - un fallo del portero Dani Martín-, y se ha repuesto. Aunque Dani ha tenido un accidente, luego ha

demostrado al final que es un buen portero con dos buenas paradas".

El entrenador destacó que "hacia muchos meses que no se ganaba en casa, la forma en la que se ha conseguido ha sido una alegría. La afición se lo merecía". Afirmó que **"el equipo tiene margen de mejora pese a haberlo hecho bien**, el juego ha sido bueno y la nota es un notable para ser la primera jornada y viendo como

estaba el terreno”.

“Esta es la primera alineación, no significa que no vaya a haber más, esto puede cambiar, quedan 41 jornadas y pueden pasar muchas cosas cada semana”, dijo antes de admitir que “se ha optado por muchos jugadores que ya estaban el pasado año porque hay una buena base”. Sobre la afición, señaló que en la que es su segunda etapa en el club ha notado una gran diferencia, **“está totalmente entregada, ha animado mucho al equipo tras el fallo. Ha sido espectacular. Además, ha venido un gran número de aficionados”**.

### Jugadores

El portero eldense, **Dani Martín**, señaló anoche que “llevarse los tres puntos después de lo que ha pasado, ese fallo, es una alegría”. Dijo que “un error lo puede cometer cualquiera, tendré que analizar lo que ha pasado porque ha sido una jugada muy tonta. **Pero el público y el equipo me han levantado**”. Agradeció que su compañero **Álex Bernal** le dedicase el gol, pues aseguró que le emocionó.

Bernal, uno de los goleadores de la noche, indicó que “la temporada ha empezado bastante bien, esto nos tiene que animar para seguir trabajando”. Afirmó que “el equipo ha sido algo superior y es lo que queremos, ganar

y que la gente disfrute en el Nuevo Pepico Amat”.

### Tenerife

El entrenador del Tenerife, **Óscar Cano**, indicó que sabían que el Eldense tenía un buen juego a balón parado y esas situaciones fueron las que le han llevado a perder. Bajo su punto de vista el partido “fue muy igualado y se podría haber conseguido el empate”, aunque acabó concluyendo que su equipo “no ha jugado bien. Hemos empezado mal, no me ha gustado el partido y tenemos que cambiar”.

